



# Escuela de Roblería fue anfitriona de encuentro deportivo y medioambiental en la pre cordillera de Linares

Niños y niñas participaron del encuentro estudiantil que componen el Microcentro "Reybun", escuelas unidocentes como Chupallar, Las Toscas, Bellavista y Huapi Alto, disfrutaron de actividades lúdicas en torno al medioambiente y deporte.



Linares-. Una hermosa y productiva actividad educativa realizaron las escuelas rurales que componen el microcentro "Reybun" de la comuna, iniciativa que fue liderada por la Escuela G-744 de Roblería y su Directora María Ibáñez, quienes acompañaron a los distintos estudiantes en actividades que estaban enmarcadas en el cuidado del medioambiente y la práctica deportiva, "Efectivamente, el día 15 de octubre se realizó un encuentro entre las distintas escuelas unidocentes del sector pre cordillerano de la comuna, llegaron todas las escuelas que forman los Microcentros, Escuela de Roblería, Escuela de Chupallar, Escuela Bellavista, Las Toscas, Escuela Huapi Alto, fueron parte de la actividades, además en la actividad pedagógica participaron los profesores de lenguaje,

matemáticas e inglés con actividades lúdicas donde los niños interactuaron en todos los niveles, fue una actividad muy linda y agradable". Agregando que, "En la tarde realizamos actividades deportivas donde se desarrollaron diferentes actividades en la cancha, donde hubo participación de los niños y niñas en distintas disciplinas, agradecer al personal de la red extraescolar que pudieron hacer esta actividad lo más agradable posible"

#### Capacitación de Conaf

En la jornada de la tarde, los estudiantes de las diferentes escuelas pudieron escuchar una charla informativa ofrecida por profesionales de Corporación nacional forestal, "Tuvi- mos una capacitación de Conaf, a cargo de Cristián Alegria, que está a cargo del sector de Los Bellotos, y él realizo una charla del cui-

dado del medio ambiente y de cuidar el entorno especialmente la flora nativa, además estuvo el corpóreo Forestín que ayudo mucho en la información que fue entretenida, educando a

los niños y niñas".

Finalmente, la Directora anfitriona del encuentro, manifestó que, "fue una tarde bastante productiva y que termino como actividades deportivas de la Red

Extraescolar, solo agradecer a todo el equipo que nos estuvo acompañando en esta linda jornada donde los estudiantes disfrutaron mucho con las actividades deportivas"